

La P'tite Gazette *des mercredis*

A LA UNE

Des reporters-rédacteurs en herbe au centre de loisirs

Cette année, le groupe des grands du centre de loisirs se voit confier la mission de jouer les reporters-rédacteurs de leur journal du mercredi.

A eux d'en définir les contours de leurs articles, les thèmes.

A eux les prises de vues pour illustrer la gazette. Et pourquoi pas un dessin ?

Prises de contact, enregistrements, rédactions et même vidéos que vous pourrez retrouver temporairement sur You Tube grâce à un QR code publié sur la gazette.

Nous vous laissons donc apprécier le travail de ce 1er numéro de la gazette des mercredis entièrement préparé par ces jeunes journalistes.

Bonne lecture à vous.

En Actu

A LA UNE : De reporters en herbe

VISITE AU MUSÉE – p.1

UNE JOURNÉE AU CENTRE DE LOISIRS – p.2

LES THÈMES DE L'ANNÉE – p.3

OCTOBRE ROSE – p.4

INTERVIEWS DE NOS ANIMATEURS – p.5

Visite au musée de Vire

Racontée par Maëlide

On est arrivé en bus au musée. On a dit « bonjour » (c'est important !). On est allé mettre nos manteaux dans des grands bacs et on a écouté les consignes. On a été répartis en deux groupes.

Nous avons commencé par une activité : il fallait faire notre chambre de rêve ! Moi j'ai mis une piscine, un lit deux places, un transat, un fauteuil œuf et une mer ! Ça ressemblait à une villa.

Ensuite on a fait la visite « home sweet home ». C'était top bien ! On a vu à quoi ressemblait une maison avant : les toilettes, les pièces.

Pour finir on a vu une chambre d'ado d'aujourd'hui. Ça m'a marqué car c'était bizarre et marrant.

Puis nous sommes repartis en bus sans oublier de dire « au revoir » bien sûr !



Une journée au centre de loisirs

On se réveille. On fait tout le tralala chez soi et ensuite on va à l'accueil. Le bus vient nous chercher. On va au centre et c'est là que la journée commence. On fait l'appel, on fait la question du jour, on participe à une activité autour du thème de l'année ou plutôt les deux thèmes. Ensuite on va à la cantine ou parfois il y a une petite récréation de 10 minutes. Parfois à la cantine on fait beaucoup de bruit.

Voilà ! On va faire le temps calme : c'est-à-dire qu'on peut dessiner, faire des jeux de société et on écoute de la musique calme. Après on fait l'activité de l'après-midi : on choisit ensemble ce qu'on veut faire. A 15h30, on fait un jeu collectif et vers 16h30 on prend le goûter.

On se prépare pour le bus et on y va.

Au revoir tout le monde.

J'espère que ça vous a plu, ciao !

Article écrit par Julie, Gloria et Owen



On va vous présenter les thèmes de cette année : celui des moyens et des grands.

Ce sont les enfants qui ont choisi les thèmes de cette année.

Le thème des moyens c'est la Nature et celui des grands c'est la Musique et le Sport.

Puisque nous avons deux thèmes, on s'organise ainsi : Une semaine sur deux on fait musique et sport. On découvre des musiques et des sports du monde entier. On a écouté des chants tibétains et aborigènes (d'Australie). On a pratiqué le rugby et le handball.



Le mercredi 8 octobre un musicien est venu au centre de Beny Bocage pour nous apprendre à faire de la Musique (il s'appelle Farid). Farid va venir plusieurs fois dans l'année. Avec lui, on apprend une chanson dont le titre est « Fait voir le son » de Steve Waiving.



Retrouvez les thèmes des enfants CP/CE1 en mode audio

Scannez-moi



Ecoutez le podcast des interviews des enfants en scannant ce QR code



LE PROJET PETIT CŒUR DANS LE CADRE D'OCTOBRE ROSE



Sur deux après-midis, nous (les CM1-CM2 et collégiens) avons été à la salle des fêtes de Bény-Bocage. Nous avions pour mission de fabriquer des cœurs en tissu. Il fallait choisir du tissu, tracer deux fois les cœurs à l'aide d'un gabarit. Ensuite, on les a découpés et après on les a cousus ensemble sur l'envers du tissu. Puis nous retourions les cœurs afin de les rembourrer de fibres (attention : pas celles que l'on trouve dans les céréales !). Pour finir, on accrochait un petit porte-clé.

Ce qu'on en a pensé :

« Je m'appelle Ambre et moi j'ai trop aimé parce que tout le monde était agréable et gentil. Toutes les activités étaient bien. »

« Moi c'est Naël et moi aussi j'ai adoré, les activités étaient bien mais j'étais nul en couture. »

« Je suis Ana j'ai adoré l'activité j'ai vraiment adoré mettre les porte-clés ».



Scannez-moi



Ecoutez le podcast des interviews des enfants en scannant ce QR code



Interviews de nos animateurs

Jules et Rose ont été poser des questions à l'équipe d'animation.

1. Est-ce que tu aimes ton travail ?
2. Est-ce que tu as des amis au centre ?
3. Quel est ton sport préféré ?
4. Quelle est ta musique préférée ?
5. Quel est ton jeu préféré ?

1. *Oui j'aime beaucoup ce travail.*
2. *Oui j'ai des amis au centre. Ce sont des collègues qui sont devenus des amis.*
3. *Mon sport préféré c'est la natation.*
4. *J'adore une chanteuse qui s'appelle Suzanne .*
5. *Hum...je dirais le Loup Garou quand-même !*

MARGOT



1. *J'adore mon travail, faire et découvrir plein de choses avec les enfants.*
2. *On est tous une équipe. On se soutient, on travaille ensemble. C'est très important le travail d'équipe quand on est animateur ou animatrice.*
3. *Est-ce que la danse ça compte ?*
4. *Il y a plein de musiques que j'aime mais j'aime surtout le rock et beaucoup de chanteuses !*
5. *Mon jeu préféré c'est « l'attrape-prénom » parce qu'on l'a inventé ensemble et qu'il est très drôle.*



ROSE

SIMON



1. *J'aime beaucoup faire des jeux collectifs, des sorties et apprendre de nouvelles choses.*
2. *Je pense qu'on s'entend tous bien ce qui fait notre force.*
3. *Mon sport préféré reste le football même si j'aime beaucoup différents sports comme la boxe, le tennis, le handball, le rugby, le ping pong, le badminton etc...!*
4. *Pour ce qui est ma musique préférée je dirai Aïcha de Khaled.*
5. *Mon jeu préféré est sans hésitation le puissance 4.*

SEBASTIEN



1. *Ce que j'aime dans mon métier, c'est lire des histoires, faire des travaux manuels et des jeux, prendre du temps pour écouter et répondre aux enfants, partager et échanger avec mes collègues, réaliser des projets.*
2. *Et oui, j'ai des amis(e)s car l'ensemble de mes collègues sont maintenant des amitiés(e)s.*
3. *Je ne suis pas trop sportif dans l'ensemble mais j'aime la randonnée, le hand ball et le ping pong. J'ai aussi été champion interdépartemental de lancer de charentaise.*
4. *Concernant la musique, j'apprécie le rock fort (AC/DC, rage against the machine, system of down...), le jazz et la musique du monde.*
5. *Mon jeu préféré est le Uno.*